



## RESPALDA ALCALDESA TRABAJO

# Logros en Querétaro, producto de trabajo conjunto”, Carmelita Zúñiga

Por: Guadalupe Arcos  
domingo 22 de julio de 2012  
actualizado hace 13 horas, 46 minutos

Querétaro, 22 Julio 12.- La alcaldesa interina de la capital, María del Carmen Zúñiga Hernández, aseguró que los logros en Querétaro son fruto del **trabajo** conjunto entre estado y municipios, por lo que aplaudió la voluntad del ejecutivo estatal de seguir trabajando con unidad, dialogo y acuerdos.

“El trabajo es conjunto, el informe de un gobierno es precisamente esta recopilación de todos los municipios. Nosotros creo que dimos una participación muy buena al estado, se ha venido trabajando, él mismo lo reconoció, es el **reconocimiento** al trabajo de muchas generaciones que le han apostado al desarrollo de Querétaro”, expresó.

Asimismo dijo que el municipio de Querétaro es también líder en varios temas en conjunto con el Estado, como el de finanzas sanas por las que también ha sido reconocida la administración por las calificadoras Moody's y Standard & Poor's, o el tema de seguridad en el que se ha colocado dentro de los **municipios** más seguros del país.

“Hay que seguirle apostando a consolidar todo lo que es la seguridad para que tengamos un estado con paz y tranquilidad y en lo personal me da mucho orgullo como lo mencionamos hace ocho días que el municipio de Querétaro forme parte de ese todo que ha dado una seguridad, un tranquilidad al municipio y con todos esos **premios** que coincidimos”, indicó.

Respecto a que el Gobernador José Calzada se refirió en su informe a Enrique Peña Nieto como el próximo presidente de la República, la alcaldesa de extracción panista dijo respetar el posicionamiento del mandatario siendo que también es emanado de un partido político así como dijo respetar también las manifestaciones en contra del resultado electoral.

“Creo que como emanado de un partido político yo respeto su opinión, creo que hubo por ahí emociones encontradas dentro del público, hay quienes si comentaron que su voto no lo habían vendido y yo respeto las manifestaciones tanto a favor como esa manifestación de inconformidad”, apuntó.